

## Menjajal Tampilan Baru YouTube

Sobat IT, beberapa bulan terakhir Google mulai menerapkan material design pada YouTube. Setelah dalam tahap pengembangan internal, akhirnya Google merilis preview tampilan baru YouTube tersebut untuk dicoba oleh pengguna secara luas. Tampilan baru ini hadir dengan desain yang lebih rapi dan adanya fitur Dark Mode.

Untuk mencoba tampilan baru YouTube, sobat bisa mengakses alamat <http://youtube.com/new>, kemudian klik Try it now. Sobat bisa mencoba tampilan baru YouTube di browser seperti Google Chrome, Microsoft Edge, Firefox, dan Opera. Tampilan baru ini juga sudah hadir di aplikasi YouTube untuk Android, meskipun belum merata. Sayangnya, tampilan baru ini tidak bisa dijalankan di browser mobile.

Setelah penulis mencoba tampilan baru YouTube, ada beberapa perubahan yang penulis rasakan (penulis mencoba di browser Firefox, dibantu dengan screen reader NVDA). Secara tampilan (menurut sisa penglihatan penulis yang hanya sedikit), YouTube memang menghadirkan tampilan yang lebih tertata jika dibandingkan dengan tampilan YouTube yang sebelumnya. Fitur Dark Mode menjadi fitur yang paling penulis sukai dari tampilan baru ini. Dengan adanya fitur Dark Mode, pengalaman menonton video menjadi lebih nyaman (sekali lagi, ini menurut penulis). Untuk sobat yang ingin mencoba tampilan Dark Mode, sobat bisa mengklik tombol Profile, kemudian klik menu Dark Mode. Fitur Dark Mode ini hanya berlaku di browser yang sedang digunakan (tidak akan mempengaruhi tampilan YouTube jika dibuka di browser lain).

Di samping kelebihan yang telah penulis jelaskan di atas, tampilan baru YouTube ini masih memiliki kekurangan, terutama bagi pengguna screen reader. Penulis yang bernavigasi menggunakan screen reader NVDA merasakan kinerja yang agak berat ketika mengakses tampilan baru YouTube ini. Selain itu, kursor NVDA juga terkadang ?melompat-lompat? ketika sedang bernavigasi dengan tombol panah.

Bagi sobat yang sudah terlanjur berpindah ke tampilan baru tetapi ingin kembali ke tampilan lama YouTube, sobat bisa mengklik menu Profile, kemudian klik Restore classic YouTube yang ada di bagian bawah halaman.

Terlepas dari kelebihan dan kekurangan yang telah penulis jelaskan, tampilan baru YouTube ini masih akan terus dikembangkan, karena tampilan baru ini masih merupakan versi preview.